



Mi Universidad

Controles de lectura

Pablo Javier Pinto Méndez

Parcial 2

Interculturalidad y salud 2

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura En Medicina Humana

2do semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de abril del 2025

Temas: Medicina tradicional China y Japonesa
medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos.
Dr. Sergio Jimenez Ruiz, 18/03/25

La obtención de pruebas de ^{Pablo} alta calidad es difícil sobre todo por que los ingredientes activos de las hierbas de MTC no se identifican, menudo no se identifican y pueden ser numerosas. Por lo tanto, la determinación de la dosis es difícil o imposible y la dosis puede variar de una fuente herbácea a otra. La información sobre bio-disponibilidad farmacocinetica y farmacodinamica no suele estar disponible. Además los ingredientes activos pueden interactuar entre si de manera compleja y variable. Tradicionalmente la medicina china con hierbas utilizan formulas que contienen mezclas de diversas hierbas para tratar diversas transformas. Las formulas tradicionales pueden estudiar en conjunto o bien cada hierba de forma individualmente una hierba usada por si sola, no puede ser tan eficaz y puede tener efectos adversos. Si embargo la investigación convencional actúan favorecen el estudio de hierbas individuales para poder controlar mejor los variables. Otro problema es el gran número de mezcla de hierbas que podrían ser estudiadas. Un problema con la MTC es la estandarización y el control de calidad de las hierbas chinas muchas no estan reglamentadas en asia pueden estar contaminadas con metales pesados del agua del suelo o ser adulteradas con farmacos, como los antibiomaticos.

Temas: Naturismo y homopatriot

El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea
CA. Gonzales Ar. os y F. A. Horta Rangel

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
Pablo

Sobre la base de lo anterior quier
Central mi atención en un tema de contro
varcia, que ha ocasionado múltiples dramas
de tinta y no pocas emistodes dese
Chas: el de la importancia de la cultura
en la evolución humana. controversial aunque
múltiples investigadores paleontólogos
biólogos humanos y, entre muchos más an
tropológicos físicos, han an recurrido
a la hipótesis de la cultura en el
proceso de humanización y de hominiza
ción, necesariamente. Este estado de la ce
stión, no existe entorno de el una pro
puesta consensuada, aceptada unánimemente
Este estado de la cuestión de la ob
ierta la posibilidad para abonar en
favor del conocimiento del proceso evolutivo
múltiples reflexiones presentes y futuras
con las cuales ocurren lo que en torno
del hombre sabemos y es posible saber
Para aproximarme al binomio cultural-
evolución, voy a iniciar con las ideas
una de las cuales es un tema muy
manoseado: el bipedalismo la otra tiene
que ver con reglas de tres: el proceso
de humanización - a momentos - parece cu-
brar la presentidad del verbo correr
Inversamente proporcionalmente al proceso de
hominización. En realidad lo que
parece ocurrir hoy es que todo
a quello vinculado con la sociedad cultural.

Tema 38 Imanes Terapéuticos

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Pablo.

Terapéuticos con Imanes en
afecciones del aparato locomotor ^{De Villacorta}

Nos llevarán a una mejor comprensión de estos determinantes sobre la salud de la población haciendo una revisión histórica de los acontecimientos y de las personas que influyeron para que la humanidad comprendiera, la trascendencia de los factores económicos, sociales y políticos, sobre la salud de la población. A fines del siglo XVIII y en el siglo XIX, ocurrieron una serie de acontecimientos que influyeron para que los estados modernos comprendieran la importancia de estos factores en la salud de la población, naciendo también, como resultado del estudio de estos acontecimientos, la disciplina científica de la salud pública. Los acontecimientos más trascendentes fueron estos. Los trabajos de médicos brillantes y de reconocido prestigio por toda Europa, donde se desempeñó tanto como médico asistente como profesor de escuelas de medicina. Fue Johan Peter Frank quien escribió e inició un sistema completo de Policías médicas donde exponen el papel que debían cumplir estos estados para contribuir a la salud de sus poblaciones. Él consideró que la miseria era la madre de las enfermedades, con lo que fue uno de los primeros en la era moderna que consideró los aspectos económicos y sociales como importantes en la salud.

Referencias:

1. Millstine. D. (2023). Generalidades sobre la medicina alternativa y complementaria-
2. Medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos (2023). Supersmart.com
3. A. Gonzalez. Arias. Y F. A. Horta. Rangel. (2015). El naturalismo a la luz de la ciencia Contemporánea.
4. Secretaria de salud. (2023). Homeopatía en México. Gobierno de México
5. Sosa Salinas U. y Ramos González C. V. (2001). Terapéutica con imanes del Aparato locomotor.